

## ココ事故情報 9月5日～9月11日

差出人：泉区ココ事故情報

<izumi-tsa@raiden3.ktaiwork.jp>

日時：2022年9月16日 10:00:16 JST

宛先：shigerujiji@ezweb.ne.jp

件名：泉区ココ事故情報

令和4年9月5日から令和4年9月11日までの人身交通事故は1件です。

=====

歩行者の事故 0件

自転車の事故 1件

バイクの事故 0件

クルマの事故 0件

=====

安心 安全 という字をバラして考えると、女が屋根の下(ウ冠)にいるときの心もちが安心、女が屋根の下にいて王の横にいる(いりがしら、いりやね)ときに安全となるの。そして女が屋根の下にいることは安んじる(甘くみる)ことにも通じるのだ。

ちょっとびっくりです。そしてちょっと腑に落ちる。

今となってはこれも性差別となるのか？…。でも、昔の人が作った言葉や言い伝えは考えさせられます。憂患に生き安楽に死す と孟子も申しております。少しの心配事を持ちながら気を付けて生きると長生きし、不安を持たないと思わぬことで早死にしますよ…と。

### ★自転車の事故

令和4年9月10日(土)午前8時15分ころ 和泉中央南で準中型貨物車が横断歩道を横断しようとした自転車と衝突し自転車の方が怪我をしました。

場所はココ↓地図を見るには通信料がかかります。

<https://goo.gl/maps/rRt8bbrGH5ySmg2MA>

車の運転者は左折するとき左後方を目視でも確認しなければなりません。が、死角の事をすっかり忘れて目視をしないドライバーも多いようです。そのようなミスに巻き込まれないためには、自転車の運転者も横断歩道を渡る前に周囲の車の動きを確認しながら横断しなければ事故に巻き込まれ



てしまいます。ひたすらまっすぐ前を見るだけでは安全は確保できません。  
交差点では徐行と心のゆとりが必要です。

※内容をご確認いただきましたら、次のリンク先にアクセスしてください。  
<https://raiden3.ktaiwork.jp/mdlink?key=84227e333f0510f6a1643172a30f75f57b89f06f>

登録内容の変更・配信解除は次のリンク先にアクセスしてください。  
<https://raiden3.ktaiwork.jp/register/update?aid=1268&uid=db916a3b42e3f96b0f3f6e4695564ce20d8181ec>

泉交通安全協会  
〒245-0016  
横浜市泉区和泉町 5867-26  
TEL045-801-3700